



AVENTURE

ROUGE 2021

L'intensité du moment présent

L'Aventure d'Astros, c'est les cabanes dans les arbres, les fous rire, la joie de vivre. Une vie d'exploration haute en couleurs, riche et variée. Un vin à son image, qui se caractérise par une liberté d'assemblage et une diversité de cépages, si emblématiques de la richesse d'Astros.

DÉGUSTATION

Robe: Une belle robe sombre d'un grenat profond.

Nez: Au nez, un parfum de fruits noirs confiturés.

Bouche: L'attaque est franche avec un équilibre constant, structurée par des tanins généreux, aux grains étoffés. La trame tannique, dense et serrée laisse la place aux saveurs de cerise noire, mûre et cassis en finale.

VINIFICATION

Vendanges faites de nuit pour limiter l'oxydation et conserver la fraîcheur des arômes et du fruit. Limitation des intrants visant à réduire l'emploi de sulfites (SO₂). Vinification traditionnelle.

CHÂTEAU
d'Astros



IGP VAR

MERLOT, CARIGNAN & MARSELAN



ACCORD METS ET VIN

Puissant et démonstratif, il sera apprécié sur du gibier et viandes rouges sauce grand veneur.



À SERVIR ENTRE 14° ET
18°C



AVENTURE

ROUGE 2021

The greatest adventures are the ones we share

Aventure d'Astros is la joie de vivre, long walks in the forest, tree houses and good laughs. A colourful, rich and vibrant life, full of discoveries and energy. A wine that embodies this life, thanks to its freedom in winemaking and its wide grape varieties.

TASTING NOTES

Colour : an intense colour, between deep and dark garnet.

Nose : Fragrant, marked by jammy and ripe black fruits.

Palate : good intensity with a constant balance, structured by generous tannins. The dense and tight tannic structure gives way to black cherry, blackberry and blackcurrant flavours on the finish.

WINEMAKING

Limitation of inputs to reduce the use of sulphites (SO₂). Traditional winemaking.

CHÂTEAU
d'Astros



IGP VAR

MERLOT, CARIGNAN & MARSELAN



FOOD PAIRING

Powerful and expressive, it will be appreciated with game and red meats in grand veneur sauce.



SERVE BETWEEN 14° ET
18°C